

Pressemitteilung

Ansprechpartner für Rückfragen
Herr Schröder
Tel. 02938/980-156
d.schroeder@gemeinde-ense.de

Ense, 13.08.2020

Mietvertrag für neuen Kindergarten in Höingen unterzeichnet

Für den Neubau des Kindergartens am Rande des Höinger Industriegebietes wurde ein weiterer wichtiger Schritt gemacht. Der Mietvertrag für das Objekt wurde zwischen dem Bauträger (Fa. Materio aus Soest), dem künftigen Träger (Elterninitiative Kindergärten Ense e. V.) und Bürgermeister Hubert Wegener unterzeichnet.

Der Neubau ist damit voll im Zeitplan. „Spätestens im September werden wir mit der Baumaßnahme beginnen“, so Stefan Nöcker und Johannes Berger von der Materio GmbH.

Die Einrichtung soll zum 01.08.2021 eröffnet werden. 55 Kinder, davon 15 Kinder unter 3 Jahren, werden dann dort betreut. Zudem erhalten die heimischen Unternehmen die Gelegenheit, ein bestimmtes Kontingent an Plätzen für die Kinder der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu belegen.



v.l.n.r.: Bürgermeister Hubert Wegener, Ralf Schmücker (2. Vorsitzender der Elterninitiative), Fachbereichsleiter Dennis Schröder, Stefan Nöcker (Geschäftsführer Materio), Dirk Bachhofen (1. Vorsitzender der Elterninitiative), Johannes Berger (Geschäftsführer Materio)